

## Alejandro Moreno señaló que el PRI votará en contra de la Reforma Electoral, por no ser tiempo de presentar esas iniciativas

CIUDAD DE MÉXICO (SELENE FLORES).- El PRI dice que se mantiene y se mantendrá firme en su decisión de no apoyar a Reforma Electoral. "No importa el tiempo, ni es un tema de tiempo, hemos analizado, el PRI hizo reuniones de trabajo, convocó a reuniones importantes para tener el conocimiento pleno, técnico, jurídico, viable y está claro a todas luces, al conocimiento de los medios de comunicación, que no es ni el tiempo, ni la pertinencia, ni el momento de presentar ese tipo de iniciativas, la oposición del PRI es clara, votaremos en contra", señaló el diputado <u>Alejandro Moreno</u>.



https://onedrive.live.com/?authkey=%21AI%2DWcIZclUm%5FeMg&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211479&parId=75F18D3264FEE48F%211446&o=OneUp